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Compte-rendu 
AG du vendredi 17 juin 2022 

Au gymnase Bartholdi à partir de 18h30, début de séance à 18h45 
 

 
Secrétaire de séance : Lise COBLENCE 
 
Présents : Barbaros MUTLU, Sandy WEHRLE, Eva SCHACKIS, Mathilde KURTZ, Dominique WECKNER, 
Grégory EHRET, Martin RICKLIN, Patrick LAUER, Josselyn MOUROT, Régis D’ANDREA, Colin MARLOIS, 
Isabelle BUHL, Olivier RUE, Florent BODINA, Alexis MOUROT, Théo D’ANDREA, Inès SENGELE, Harm 
DIEPENBROEL, Raphaël ERCA, Sacha ERCA, Matthieu PERINOTTO, Aurélie CACCAMO, Nicolas 
LEONARD, Victor SIMON, Thierry BAVOUX, Aurélie BABOUD, Émeline TISSERAND-KROL, Aurélie 
DURAND, Andrick LACROIX, Lise COBLENCE 
 
Excusés : Florian RENET, Steven ROELLINGER, Léo SEMBACH, François NUSSBAUMER, Elwin RICHARTE, 
Coralie SALAS, Emmanuel FRITSCH, Benoit BAILLY 
 
Procurations : Nicolas MARTIN (à Aurélie DURAND), Coralie SALAS (à Colin MARLOIS), Benoit BAILLY (à 
Aurélie DURAND) 
 
Invités : M. Eric STRAUMANN (maire de Colmar), Mme Sylvie BECKER FERHENRBACH (Présidente de 
l’OMS) 
 

Ouverture de la séance par la présidente à 18h45 
Fin de séance à 20h 

 

1. Approbation	 du	 procès-verbal	 de	 l’assemblée	 générale	 du	
29/06/2021	

 

Le procès-verbal de la dernière assemblée générale a été mis à disposition sur notre site internet à 
l’ensemble de nos membres.  

VOTE 

Contre : 0 

Abstention : 0 

Pour : tous 
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2. Rapport	moral	de	la	présidente	
 

Après 3 ans de présidence, ma première AG en présentiel, cela fait plaisir de 
retrouver ces moments importants de la vie associative ! Ce n’est pas moi qui porte la poisse comme 
je commençais à le penser.  

On a eu une année normale, comparée aux deux dernières et ça fait du bien.  

Au niveau des effectifs, le club compte 131 licenciés cette saison. C’est un chiffre qui reste stable sur 
les dernières années. Le Covid, la mise en place du pass sanitaire et vaccinal n’ont pas empêché les 
gens de revenir nombreux sur les terrains. On peut se féliciter de ça, c’est vraiment une bonne chose. 
Il a fallu régulièrement s’adapter aux différentes consignes sanitaires qui ont évolué pendant la 
saison. Nous remercions tout le monde d’avoir joué le jeu. Certains clubs et certains sports ont été 
beaucoup plus affectés.  

Dans le détail : 30% de femmes et 70% d’hommes, 35% de mineurs (à peu près la moyenne nationale 
au badminton) et 65% de plus de 18 ans. Très bonne dynamique. Nous gardons un bon dynamisme 
au niveau des jeunes, nous pouvons nous en féliciter. 

Rien de tout cela ne serait possible sans l’investissement de toutes les personnes qui œuvrent pour le 
club. Je tiens donc tout particulièrement à remercier les membres du comité : Lise, Andrick, Florian, 
Émeline, Alexis, Florent, Aurélie C., Aurélie B., Benoit, Grégory, Eva, François, Léo, Matthieu, Olivier, 
Steven, Régis et Thierry. 

Applaudissements ! 

3. Rapport	et	compte-rendu	financier	du	trésorier	
 

ANDRICK 

On fait suite à une année de crise sanitaire, à une année où on avait peu joué. 

Les recettes ont baissé de 6% par rapport à la saison précédente (cotisations), dû en partie à 57 
avoirs redonnés aux membres de la saison précédente qui avaient peu joué. 

Érosion de subvention, 7% de baisse.  

Vente de matériel, on ne fait pas de marges. Moins de rétrocession (raquettes, t-shirts, volants). 

Les dépenses ont augmenté à cause de la reprise des activités.  
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Poste licences : étal.  

Poste matériel : augmentation (8400 euros). Dépense importante dès le mois d’août 
puis commande de volants au mois de mai. On restera attentifs à la consommation 

de volants l’année prochaine (ouverture de créneaux supplémentaires, instructions en début de 
saison sur la façon d’utiliser les volants) pour que le poste reste maitrisé.  

Frais de défraiement / déplacements inférieurs.  

Pas de frais de déplacements 

Frais généraux étals. 

Frais d’assurance sont les mêmes. 

Poste tournois a augmenté. 

Frais pour les manalas. 

Notre solde de trésorerie reste confortable avec un fort retrait par rapport à la saison précédente. 

On envisagera une augmentation des dépenses avec une augmentation des cotisations.  

On ne peut pas envisager un achat groupé au niveau de la fédération. Nous passons par un 
fournisseur qui nous fait une remise.  

Merci à Andrick pour son travail tout au long de l’année. 

4. Rapport	du	reviseur	aux	comptes	
 

Victor SIMON 

Lecture du rapport, révision aux comptes faite le vendredi 10 juin 2022. 

Merci à Victor 

5. Décharge	au	trésorier	
 

VOTE (approuver la gestion faite par le trésorier) 

Contre : 0 
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Abstention : 0 

Pour : tous 

6. Rapports	des	responsables	de	créneau	adultes	

6.1 Lundi	18h-20h	
Florent et Matthieu : plutôt bien, pas mal de monde en début d’année puis ça se tasse jusqu’à la fin 
de l’année. Les terrains étaient pleins à peu près tout le temps. A partir du mois de mai, on a le 
problème du soleil.  

6.2 Mercredi	20h-22h	
Benoît, Olivier et François : rien à dire, si ce n’est moins d’inscrits que par rapport aux autres saisons. 
On termine avec du monde avec l’ouverture des créneaux à tous. Vous pouvez venir le mercredi. 

6.3 Jeudi	Blaise	Pascal	20h-22h	
Aurélie C. et Steven : ça se passe très bien, un créneau avec moins de personnes que sur les autres 
créneaux, la moitié des terrains à peu près est utilisée. Il y a beaucoup de nouveaux, tous les niveaux 
qui se mélangent sur ce créneau.  

6.4 Jeudi	Château	d’eau	20h-22h	
Matthieu et Eva : ça se passe bien, ça serait bien qu’il y ait plus de compétiteurs.  

6.5 Vendredi	18h-22h	
Florian et Régis : ce sont des créneaux qui ont bien fonctionné et n’ont pas suivi l’érosion de 
printemps. L’organisation des interclubs a fait que ces créneaux ont été actifs toute l’année, ça a bien 
fonctionné.  

Merci à tous les responsables de créneaux.  

Fin de la saison : mercredi 6 juillet 

Du 1er au 31 août : créneaux ouverts à tous (mercredi 20h-22h, vendredi 18h-22h).  

Chacun pourra venir jouer comme il le souhaite durant l’été. Tous les membres inscrits cette saison 
peuvent venir. 

7. Rapports	des	responsables	de	créneau	jeunes	
 

3 animateurs : Alexis, Léo et Aurélie D. (responsable) 
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Cette saison nous avons accueilli 27 jeunes de 9 à 15 ans dans notre École de 
Badminton. Le créneau était vite complet, au bout de quelques semaines.  La 
moyenne d’âge est un peu en baisse avec beaucoup de très jeunes joueurs qui 
découvraient le badminton (9-10 ans alors que c’était plus étalé avant). Les jeunes 

étaient tous très impliqués et sympathiques. Très bonne ambiance, les nouveaux ont été très bien 
accueillis par les anciens. La semaine prochaine, nous clôturons la saison par une sortie au laser 
game… pour une fois les animateurs vont transpirer autant que les jeunes ! 

Circuit jeune  

Cette saison, 3 jeunes ont participé à cette compétition départementale (les jeunes se rencontrent 
par catégorie d’âge). Compétition départementale où les jeunes se retrouvent par catégorie d’âge. 

1 benjamin de l’école de Badminton pour sa 1ère année au club : Rémy 

2 cadets évoluant sur les créneaux adultes : Sacha et Théo 

Ils ont participé avec assiduité et motivation à toutes les rencontres de la saison, et ont obtenus de 
très bons résultats (Sacha était à une place de se qualifier pour la finale départementale !)  Bravo ! 

Bons jeunes et ambiance bienveillante, exercices de motricité avec les plus jeunes.  

Un grand merci à tous les jeunes pour leur bonne humeur et aux animateurs pour leur 
investissement ! 

8. Rapports	des	capitaines	d’interclubs	
 

Équipe 1 (Florent) : équipe fixe malgré quelques défections. L’élite de l’élite. 6 victoires et 4 matchs 
nuls. 2e, play-offs joués pour monter en nationale (1 match nul et 2 petites défaites 5-3 / 5-3). Très 
bon état d’esprit jovial et sportivement intéressé. Merci à Aurélie B. de s’être déplacée pour arbitrer. 

Équipe 2 (Alexis) : belle saison malgré 5 titulaires, le 6e joueur a tourné. 8 victoires, 3 égalités, 3 
défaites. 2e sur 8 si les calculs sont bons.  

Équipe 3 (Grégory) : saison intéressante, grands écarts de niveaux entre les premiers et derniers de la 
division. On est 2e en partant de la fin. On est beaucoup, parfois trop. L’ambiance est bonne, 
beaucoup de recrues l’année prochaine. 

Merci aux 3 capitaines pour leur investissement 
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9. Rapports	des	arbitres	
 

Aurélie B. et Josselyn : Josselyn a validé son stage, il est motivé. Il reste une place (1 
arbitre par équipe), sinon amende pour le club de 275 euros. C’est ouvert à tout le monde à partir de 
12 ans. Ça ne prend pas beaucoup de temps, 2-3 week-ends. Formation souvent en octobre à Saint-
Louis, 10 matchs à arbitrer pour valider. Ça peut être des non-compétiteurs.  

Merci à Aurélie B. et Josselyn pour leur investissement 

10. Point	mairie	/	OMS	
 

Moment important pour rencontrer les associations et les forces vives. 150 associations sportives.  

Sujet à saisir : la vitre. Principe de remplacer la verrière pour 900 000 euros. Non, on ne remplace pas 
une vitre quand il y a quelque chose de plus structurel à cet endroit. Idée : s’inscrire dans une 
perspective d’avenir, ne pas prendre des décisions que sur le moment. Il faut prendre le temps 
d’évaluer qui utilise ce parking, voir la participation des lycées. Ça serait comme ouvrir une boutique 
de 4OOO m2 avec 2 rayons à faire fonctionner. Prendre le temps de poser les pour et les contre, de 
repenser ce bâtiment. Les luminaires ont été remplacés pour 20 000 euros, ils sont beaucoup mieux. 
Pour le reste, on y va un peu à tâtons. Quid d’une peinture opacifiante ou d’un film pour retenir la 
chaleur ? à étudier. Étonnant que les services n’aient pas pris ce problème plus tôt. On n’explique pas 
la baisse de subventions. Le maire a été favorable à ce que les subventions restent les mêmes pendant 
2 ans. Dynamique de pratique loisir. Une bonne ambiance qui fait la richesse de l’association. Toutes 
sont prises en compte. Forme d’ouverture vers l’extérieur : actions citoyennes, d’intérêt général. 
Arbitrage peut être ingrat mais forme beaucoup car rôle qui n’est pas simple. Pas d’intervention pour 
les animations d’été.  

Perspectives : assises du sport, livre blanc sur le sport (associer tous les acteurs du sport à Colmar pour 
écrire ensemble la politique du sport pour les 10-15 prochaines années). Critères que les associations 
pourraient proposer pour voir où on pourrait aller. La pandémie a changé la prise en compte de la 
pratique sportive dans la vie quotidienne.  

Pass sport santé : remettre le pied à l’étrier des personnes les plus éloignées du sport. Enjeu de santé 
publique. Lutte contre les maladies cardio-vasculaires, on se sent mieux dans sa tête et dans son corps.  

Gymnase : autre équipe plus que vieillissant qui ouvre demain, le stade nautique. L’ouvrir le plus tôt 
possible et le fermer le plus tard possible. Pénurie de maitres-nageurs, équipement de 65 ans (20 
millions d’euros). Maire à l’écoute des projets en rapport avec le sport.  
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Bravo pour votre investissement ! merci pour l’invitation. Ne pas hésiter à inviter pour 
les interclubs, quelqu’un de la mairie se fera un plaisir de se déplacer.  

Merci à la mairie pour la mise à disposition des équipements et pour la disponibilité 
des personnels. 

11. Bilan	des	activités	du	club	
 

Alexis : Les festivités ont démarré le 1er octobre par le traditionnel Tournoi d’intégration. 

Ça a donné l’occasion aux membres de tous les créneaux de se retrouver pour une soirée de 
badminton et de fête (beaucoup de fête, un peu de badminton !).  

Mais un peu de sérieux… Nous avons perdu quelques camarades au cours de la soirée… un fût de 
bière, j’ai à peine eu le temps de faire sa connaissance. Sa dernière prise de température indiquait 
4°C, autant vous dire qu’il n’a pas tenu longtemps… et on a aussi perdu quelques belles paires de 
Knacks… Pas le temps de récupérer leur 06 qu’elles étaient déjà fourrée avec les plus grandes 
gueules… c’est toujours comme ça. 

On retiendra tout de même une super ambiance lors de cette soirée qui a donc été parfaite pour 
lancer la saison ! 

Les compétiteurs ont vite remis les pieds sur terre car 2 semaines après ça, nous avons organisé pour 
la première fois, un tournoi interne compétitif ! 

Chaque année, sous les couleurs de l’EACB nous affrontons les joueurs des clubs du Haut-Rhin, du 
Bas-Rhin et traversons même parfois les Vosges ! Alors cette année on s’est dit, « pour être fin prêt à 
tout ça, pourquoi ne pas se mesurer les uns aux autres dans les conditions du réel. » 

Le jeudi 14 octobre, on a donc fermé les portes de l’arène du château d’Eau et nos chevaliers et 
chevalières se sont affrontés au cours de joutes intenses ! C’était tellement difficile de se départager 
au sein de la fine fleur de l’EACB que les matchs se seraient poursuivis jusqu’au petit matin si nous 
n’avions pas été stoppés par la menace de l’alarme de minuit. Les combats ont donc été interrompus 
mais cette belle rivalité demeure ! Florent, il nous reste un set à faire, je te prends quand tu veux ! 

Heureusement, quelques semaines plus tard, la Saint-Nicolas est arrivée avec son lot de douceurs ! 
Ça a été l’occasion de respecter la tradition alsacienne en dégustant de délicieux Manalas offerts par 
le club ! Cette armée de bonhomme dodus était impressionnante mais elle n’a pas fait long feu face à 
nos joyeux gloutons, elle était pourtant en supériorité numérique ! 

A l’EACB, on aime jouer le ventre plein et le cœur léger ! 
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Après tout ça, on était bien en forme pour s’atteler à la préparation d’un événement 
qui nous est cher, le Badlight ! Comme le dirait la chanteuse Vita à Diam’s : « Mel 
assied toi faut qu’jte parle, tu vas passer ta soirée dans le noir… du fluo, des 
raquettes, tu verras le Badlight c’est le grand soir ! » 

Et bien non, la malédiction du Pangolin ayant encore frappée, nous avons dû annuler les festivités ! 
Ce n’est que partie remise ! 

On fait donc un saut dans le temps pour se retrouver le 13 mai, pour le plus affreux des tournois 
somptueux, le tournoi Monstrueux ! 

Certains clubs réussissent à faire venir Ken Momota, le numéro 1 mondial ou encore Brice Leverdez, 
icône française du Badminton. A l’EACB, on n’a pas à rougir car le 13 mai, on a pu voir jouer Jules 
César contre Maya L’abeille ou encore Princesse Leïa contre Néo de Matrix ! 

Vous l’aurez compris, le tournoi monstrueux ne fait pas référence au niveau de jeu qu’on y retrouve 
mais plutôt aux déguisements, chaque année plus nombreux et originaux ! 

Bon arrêtons les blagues. °Depuis quelques temps, il y a une rumeur qui circule. On aurait vu des 
anacondas dans le vestiaire des hommes. Personnellement, je n’ai rien remarqué. En revanche, on 
m’a dit que ce lundi, le 13 juin, certains de nos membres ont joués avec le Cobra. Du coup je ne sais 
plus quoi penser… Mais enfin, malgré la vingtaine de personnes présente, cette rencontre n’a fait 
aucun blessé, au contraire, ça s’est même terminé par un pot de l’amitié. 

Sans rire, c’était très sympa de faire une rencontre amicale avec l’autre club de Colmar. C’est une 
belle façon de clôturer la saison avec nos colocataires ! 

Enfin, je voudrais dire un grand Merci à tous ceux qui ont organisés ces activités, ainsi qu’à tous ceux 
qui y ont participés. Ça me fait mal de l’admettre, mais l’EACB est sacrément bien membrée ! Merci ! 

Merci Alexis pour ce très beau résumé. Certains ont ri, d’autres ont pleuré. Pour quelques uns, c’était 
même les deux en même temps ! 

 

Attribution des volants d’or et de plomb à Alexis, Florent et Grégory.  

Volants d’or : Dominique pour la 2e meilleure progression en équipe 3. Théo pour le meilleur résultat 
en équipe 2 (7 victoires). Matthieu pour les sacrifices et la meilleure progression en équipe 1.  

Volant de plomb : aux « lâcheurs », Colin et Coralie et pour qu’ils aient un souvenir.  

Les volants d’or payent l’apéro. 
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12. Décharge	au	comité	
 

VOTE (approbation de la gestion par le comité) 

Contre : 0 

Abstention : 0 

Pour : tous 

Adopté à l’unanimité, merci pour votre confiance ! 

13. Élection	ou	réélection	du	comité,	candidatures,	commissions	
 

Membres du comité sortants : Olivier RUE, Benoit BAILLY, Léo SEMBACH, Aurélie CACCAMO, Eva 
SCHACKIS, Thierry BAVOUX. Tous se représentent sauf Thierry BAVOUX.  

Membres démissionnaires : Florian RENET, Émeline TISSERAND-KROL, Thierry BAVOUX 

Candidatures de nouveaux membres de comité : / 

Candidatures pour le bureau : Eva SCHACKIS pour le poste de vice-présidente 

VOTE DES MEMBRES DU COMITE  

- Pour la vice-présidence : 0 CONTRE / 0 abstention / élue à l’unanimité 
- Pour le secrétaire suppléant : / 

Présidente : Aurélie DURAND 

Vice-Président : Eva SCHACKIS 

Trésorier : Andrick LACROIX 

Secrétaire : Lise COBLENCE 

Secrétaire suppléant : / 

VOTE (réélection du comité et du bureau) 

Contre : 0 

Abstention : 0 

Pour : tous 
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14. Présentation	et	composition	du	bureau	
 
Présidente : Aurélie DURAND  
Vice-Président : Eva SCHACKIS 

Trésorier : Andrick LACROIX 
Secrétaire : Lise COBLENCE 
Secrétaire suppléant : / 

15. Désignation	des	reviseurs	aux	comptes	
 

Hors membre du comité, 2 saisons maxi. Victor SIMON. Merci pour ton engagement.  

16. Préparation	de	la	saison	prochaine	

16.1 Objectifs	
- Promouvoir le badminton adulte et jeune au niveau de l’école de bad, loisirs et compétition. 

Depuis notre création en 1991, nous avons toujours mis en avant les jeunes. Les jeunes sont 
nécessaires pour le développement et le renouveau du club, sans eux, le club n’avancera plus. 
Si la moyenne d’âge est si basse, c’est grâce à eux ! Ils permettent du dynamisme. 

- S’inscrire dans une démarche éco-responsable en effectuant le recyclage des volants (groupé 
avec Cobra). On avait commencé juste avant le covid puis arrêté. On va remettre ça en place 
car il faut une quantité de volants importante pour que la société récupère les volants 
gratuitement, on ne pourrait pas tous les stocker. En s’y mettant à plusieurs, on va s’en sortir.  

16.2 Cotisation	
Augmentation des tarifs des volants + nouvelle augmentation prévue en juillet. Augmentation des 
dépenses « événements » (buffet des tournois internes…) car les tarifs augmentent.  

Proposition d’une augmentation de tous les tarifs de 5 euros, sauf pour les jeunes de l’École de 
Badminton (maintien du tarif car seulement un créneau sur la semaine) 

Tarifs 2022-2023 : Adulte 110€, Mineur (sur créneau adulte) 100€, mineur (École de Bad) 95€ 

VOTE 

Contre : 0 

Abstention : 0 

Pour : tous 

Procédure pour la licence : idem saison précédente. 

Nous gardons le système des pré-inscriptions au mois d’août.  
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Un mail sera envoyé pour expliquer la procédure d’inscription. Toute inscription 
devra être remplie en ligne puis imprimée, nous ne prenons plus de formulaires 
remplis à la main. Le bénéfice de la pré-inscription sera perdu au-delà de 15 jours.  

Les dossiers seront disponibles dans le courant de l’été sur le site internet. Il faut absolument une 
adresse mail.  

16.3 Interclubs	
Reconduction de 3 équipes. Il manque des filles pour envisager la création d’une équipe 4. 

Capitaines d’équipes : équipe 1 : Florent, équipe 2 : Alexis, équipe 3 : Grégory.  

16.4 Budget	prévisionnel	pour	l’année	2022/2023	
Andrick 

Cotisations : 12 900 euros 

Subventions : 1 950 euros 

= 14 850 euros 

Licences / ligue : 6 750 euros 

Amende arbitrage :  

Matériel / volants : 5 000 euros 

Frais généraux : 300 euros 

AG : 600 euros 

Défraiement : 300 euros  

Assurances : 240 euros 

Tournois interne et monstrueux : 900 euros 

Manalas : 180 euros 

= 14 270 euros 

16.5 Arbitres	
2 personnes formées actuellement. Il en faut un par équipe pour éviter d’avoir une amende. 
Renseignements auprès de Aurélie B. il serait bien d’avoir un troisième arbitre. 
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16.6 Créneaux	
Sous réserve de reconduction (en attente de la confirmation de la mairie), qui arrive 
souvent courant de l’été. 

Lundi de 18h à 20h (Bartholdi) : Florent et Lise. Créneau libre 

Mercredi de 20h à 22h (Bartholdi) : Léo, François, Benoît (peut-être Nicolas en remplacement) Créneau 
sur inscription 

Jeudi jeunes 18h à 20h (Bartholdi) : Aurélie (responsable), Alexis, Léo. Potentiellement Sacha à la 
rentrée qui devra faire des heures dans un cadre associatif (Service National Universel), on l’accueillera 
avec plaisir École de badminton 

Jeudi 20h-22h (Blaise Pascal) : Steven et Aurélie C. (ou remplaçant, à confirmer) Créneau sur inscription 

Jeudi 20h-22h (Château d’eau pour Interclub) : Matthieu et Eva. Créneau compétiteurs 

Vendredi 18h à 22h (Bartholdi) : Lise et Régis. Créneau sur inscription (18h-20h) / créneau libre (20h-
22h) 

17. Questions	diverses	
 

- Reprise le vendredi 2 septembre (adultes) et jeudi 8 septembre (créneau jeunes) 
- Poubelle pour les bouteilles plastiques ?  
- Idée de lames verticales brise soleil et de stores qui s’ouvrent la nuit et se ferment le jour 

18. Remerciements	
 
-Florian : pour ses nombreuses années au sein du comité, son poste de vice-président, son 
implication dans l’École de Badminton pendant plusieurs saisons et dans la vie du club en 
général 
-Émeline : pour ses nombreuses années au sein du club, son poste de secrétaire puis de 
secrétaire adjointe, son investissement dans l’École de Badminton où elle a été responsable 
de la section jeunes pendant plusieurs années, son implication dans la vie du club en général 
-Philippe : pour ses nombreux coups de main et sa disponibilité à tout moment. Il était invité 
ce soir mais ne pourra pas passer.  
 

APPLAUDISSEMENTS, bravo à tout le monde ! 

Bravo à Aurélie notre présidente pour son investissement, son écoute et sa bienveillance.  
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Nous clôturons donc cette assemblée générale à 20h15.  

Merci à tous pour votre participation et votre attention.  

Un buffet est offert par le club. 

 


